

■ Was war los im Sonne Post in Baiersbronn-Klosterreichenbach

Neueröffnung unseres Hauses



Als ganz neue Einrichtung der Burchard Führer Familie wurde im Frühjahr diesen Jahres unser Sonne Post Seniorenpflegeheim in Baiersbronn-Klosterreichenbach eröffnet. Entstanden ist unsere Einrichtung aus dem Altbau des historischen Kloster Gasthofes Sonne Post sowie aus einem eigens hinzugefügten Neubau. Ein Jahr und vier

Monate nach dem ersten Spatenstich freuten sich die ersten Bewohner Ende März sehr darüber, den ersten Teil des Neubaus beziehen zu können. Nach der Fertigstellung des zweiten Teils des Neubaus im Sommer sowie des denkmalgeschützten Altbaus im November diesen Jahres, bietet unser modernes und gemütliches Haus



nun Platz für insgesamt rund 100 Bewohner.

Unsere Einrichtungsleiterin Petra Behrens, welche bereits das Murgtalblick Betreuungszentrum sowie 4 Einrichtungen für Ambulant Betreutes Wohnen führt, war über die gesamte Bauphase hinweg mit dabei und freut sich nun sehr über die vollständige Einweihung des Hauses.

Alle Mitarbeiter und Bewohner begrüßen wir hiermit nochmals herzlich in unserer Einrichtung und freuen uns auf die gemeinsame Zeit mit ihnen.



Der neue Sonne Post Pflegedienst

Zu unserer neu eröffneten stationären Einrichtung gehört ebenfalls seit September 2020

unser Sonne Post Pflegedienst, welcher in Baiersbronn ansässig ist. Wir begrüßen unsere neue

Pflegedienstleiterin Frau Hummel sowie alle weiteren Mitarbeiter herzlich in unserem Team.